
①合志中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の

対応の有無
実施済：〇

実施予定：△

未対応：×
対応なし：無

合同点検

1 合志小 1
合志市上庄66番地及び合志
市豊岡228番地付近

市道

　通学路に使用している道路が狭く、横断歩道及び

路側帯のラインも薄くなっている。車同士の離合時に
は、歩行者は危険を感じる。
　横断歩道及び路側帯のラインを鮮明に塗装し直し

てほしい。また、車側が「ここは通学路である。」とさ
らに認識できるような対策をお願いしたい。

【建設課工務班】
　今年度外側線及び交差点に交差点強調標示（青枠）の設

置を行いました。

〇

2 合志小 2 合志市上庄111番地付近 市道・県道

　通学路に使用している道路が狭く、路側帯のライン

が薄く、横断歩道ラインもさらに鮮明にする必要があ
ると感じる。車同士の離合時には、歩行者は危険を
感じる。

また、写真奥側の「一時停止」箇所には、停止ライン
の白線が見えない。

　横断歩道及び路側帯のラインを鮮明に塗装し直し
てほしい。また、車側が「ここは通学路である。」とさ
らに認識できるような対策をお願いしたい。車側に

「一時停止」を認識させる対策をお願いしたい。

【熊本県】

　本個所は、令和４年度までに外側線の塗り直しを実施して
います。

　今年度注意喚起のため、県道辛川鹿本線の横断歩道をカ
ラー化しました。
【警察】

　横断歩道、停止線の塗直しを行いました。
【建設課】

　外側線の引き直し及び歩道のカラー舗装を施工しました。

〇 〇

3 合志小 3 合志市上庄118番地付近 河川（県）

　通学路のすぐ横に塩浸川が流れている。川に入ら

ないよう、ロープで通行止め対応がしてあるが、さら
に頑丈な対策が必要だと感じる。

　通学の際、川に転落しないよう、ロープで通行止め
対応がしてあるが、さらに頑丈な対策を要望する。

【学校教育課】
　道路部分にはガードレールがあり、通学路の安全対策上
は問題ないように思われます。学校より子どもたちに柵のな

いところから川に近づいたりすることのないよう指導をお願
いします。

【熊本県】
　河川管理者として河川への転落防止柵の設置は行ってお
りません。学校において河川へ近づかないよう指導をお願い

いたします。

無

4 合志小 4 合志市幾久富1290番地付近 市道

　合志市学校給食センターと旧合志小学校グラウン

ドの間にある砂利駐車場部分に保護者が送迎のた
めに駐車される時があり、学校側から道路を横断す
る際の横断歩道が近くになく、危険である。すぐ手前

には三叉路の交差点があり、横断の際には危険を感
じる。

　そのため、合志市学校給食センター正門付近に横
断歩道の設置を要望する。

【安全安心課】
　警察と協議を行いましたが、横断歩道の設置基準を満たし

ておりませんので、周辺の横断歩道から横断していただき
ますようお願いします。

無

5 合志小 5 合志市竹迫2011番地付近 市道

　通学路に使用している道路が狭く、路側帯のライン
も薄くなっている。車同士の離合時には、歩行者は

危険を感じる。
　路側帯のラインを鮮明に塗装し直してほしい。
また、車側が「ここは通学路である。」とさらに認識で

きるような対策をお願いしたい。

【建設課維持管理班】
　次年度以降検討します。

×

6 合志小 6 合志市竹迫2013番地付近 市道

　通学路に使用している道路が狭く、路側帯のライン

も薄くなっている。左折時の車がある場合には、歩行
者は危険を感じる。

　路側帯と車道の間に立ててある「棒」の数をもっと
増やし、歩道に車が入らないような対策をお願いした
い。また、排水口蓋の穴が大きく、児童が足を挟まれ

ないか、雨の日は滑りやすいのではないかと不安を
感じるので、対策をお願いしたい。

【建設課維持管理班】
　ラバーポールを追加設置しました。

　側溝の穴については安全対策を行いましたが、排水口蓋
については雨水の流入のため現状での対応にご理解をお

願いします。

〇

7 合志小 7
合志市幾久富1312番地及び
1321番地付近

市道

　通学路に使用している道路が非常に狭く、路側帯
のラインも薄くなっている。また、朝夕の通勤・通学時
間帯には抜け道として通行する車が非常に多く、中

には法定速度30kmを明らかに越えるような速度で通
過する車もある。歩行者は大きな危険を感じる。

　路側帯のラインを鮮明に塗装し直してほしい。また、
車側が「ここは通学路である。」と通行前の早い段階
でにさらに認識できるような対策をお願いしたい。

【安全安心課】
　3月に市、警察、行政区、学校で現地立会を行い、協議い
たします。

△ 〇

8 合志南小 1
合志市豊岡2224-62付近
本多商店前交差点

市道・県道

　スピードを出す車が多い為、歩行者が横断する際、
右折左折する車が危険なことがある。信号が設置さ

れて安全確保はできたが、交通量は変わらず多い。
新しく消防署が完成したら、出動時混雑することが予

想される。

【学校教育課】

　道路の構造上、ハード面でのこれ以上の対策は困難なた
め、児童への交通安全指導を徹底していただきますようお
願いします。

無

9 合志南小 2
合志市幾久富1758-70付近
南群ゲートボール場近く

市道

　変則交差点で、見通しが悪いが、スピードを落とす

車は少ない。車の交通量が多い。道路片側に歩道
があるので、道路の横断を保護者が手助けしてい
る。カラー舗装に改善されている。

【警察】

　現在、点滅信号は新設しない方針です。停止線や横断歩
道等、区画線の設置はしているため交通安全に配慮し通行
いただきますようお願いします。

無 〇

10 合志南小 3
合志市豊岡2224-32付近
新泉ヶ丘消防署前

市道

　交通量が多く、スピードもでているので歩行のタイミ

ングがとれない。車両進入時間指定の規制標識があ
るが、進入してくる車がある。横断歩道を渡らない歩

行者も多い。
　押しボタン式信号機を設置してほしい。

【安全安心課】
　近距離に連続する信号機の設置は行えないため、周辺の
信号付き横断歩道から横断していただきますようお願いしま

す。

無

11 合志南小 4
合志市豊岡2000-1605付近
笹原建設資材置き場

市道

　横断歩道が設置され改善されたが、依然交通量の
多いため、登校時に保護者が横断を手助けしてい
る。横断歩道が見えにくい（消えかけている）。

　カラー舗装で目立つようにしてほしい。

【建設課維持管理班】
　次年度以降検討します。

×

12 合志南小 5

合志市豊岡2195付近

自衛隊自動車教習所東側の
交差点

市道

　信号機の設置により安全面は確保されている。中
学生の通学路になっており、自転車も多い。交差点
南東側畑所有者のご協力で畑角に防草シートを張

り、歩行者自転車が入っていい状態になっているが
段差が有り入りにくい。

　自転車待機用の場所への段差をなくし、自転車が
入りやすいようにしてほしい。

【建設課工務班】
　今年度歩道だまりの整備を行いました。

〇
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①合志中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の

対応の有無
実施済：〇

実施予定：△

未対応：×
対応なし：無

合同点検

13 合志南小 6
合志市豊岡2364付近
下群～ＪＴ方面への道路

市道

　通勤時の抜け道になっているため、車の通りが多く

スピードを出している。中学生の通学路になってお
り、自転車も多い。歩道が片側しかなく、白線幅も狭

い。歩道幅が狭い区間有り。歩道が狭い箇所では、
中学生の自転車と登校中の児童が接触する恐れが
あった。小学生が畑側に避けて自転車を通行させて

いた。
　歩道幅が狭い箇所の拡充をしてほしい。または、合

志中方向への砂利道を整備して、自転車が通行でき
るようにしてほしい。

【建設課工務班】
　道路拡幅及び交差点改良を検討中です。

△

14 合志南小 7 合志市豊岡2000-1371付近 市道

　通学路がとても狭い為、登校時には、中学生の自
転車や通勤の車でとても混雑している。路上駐車が
あるため児童と車との距離が近く、とても危険であ

る。登校時、笹原地区のボランティアさんが横断旗を
持って、横断の補助をしてくださっている。

　注意喚起看板を設置してほしい。団地内の交差点
をカラー塗装にしてほしい。

【建設課維持管理班】

　交差点強調標示（青枠）の線を太くし、目立つように施工し
ました。

〇 〇

15 合志南小 8 合志市幾久富1947-7付近 市道

　横断歩道がなく、子どもたちも左右確認をしながら

横断しているが、登校班の列の途中で車が通過する
など、危険。車の交通量も多く、スピードを出す車も

見られる。
横断歩道を設置してほしい。カラー塗装をしてほし
い。

【学校教育課】
　要望箇所より東側（県道側）に横断歩道が整備されており
ます。隣接した箇所に連続して交差点を設置することは困難

なため横断歩道のある個所から横断していただきますよう
お願いします。

無

16 南ヶ丘小 1
合志市幾久富1909−528

コープ前の横断歩道
市道

　横断歩道は整備され、くっきりと表示されている。通
学路には使用していない。朝の交通量も多く、信号も

ないため、横断は危険である。
　通学路として使用したいという要望はある。

【学校教育課】

　付近の信号のある横断歩道より横断いただきますようお
願いします。

無

17 南ヶ丘小 2
合志市幾久富1909番48

マルキョウ近くの六叉路
市道・県道

　六叉路になっており、交通量も多い。朝の交通量も
多く、信号もないため、横断は危険である。横断には

適せず、危険箇所であることは理解されている。

【学校教育課】
　六叉路で危険なため、ここからは横断しないようお願いし

ます。

無

18 南ヶ丘小 3
合志市幾久富1656-33
ダイレックス付近の横断歩道

県道

　交通量が多く、横断するのは危険である。通勤の

時間帯など交通量が多く、渋滞することもある。交通
量が多いため、危険箇所であることは理解されてい
る。

【学校教育課】

　信号のある横断歩道ですので、歩行者信号に従い、周囲
の状況を確認のうえ横断いただきますようお願いします。

無

19 南ヶ丘小 4
合志市幾久富　県道49号
音楽幼稚園前の道路①

県道

　道路が狭い。その割には交通量が多い。道路幅が

狭いので、車が離合する時は特に危険である。十分
な路側帯もなく、危険である。

　スクールゾーンの設置、表示を要望する。

〇 〇

20 南ヶ丘小 5
合志市幾久富　県道49号

音楽幼稚園前の道路②
県道

　片側一車線で、道路自体が狭い場所で場所がある
が道路の両脇に民家等があり、道路の拡張は困難
である。片側は路側帯があり道路は整備されてい

る。
　スクールゾーンの設置、表示を要望する。

〇 〇

21 南ヶ丘小 6

合志市幾久富1866-1116

学校東側スクランブル交差点
北側付近の三叉路

市道

　児童の通学路になっているが、青色の路側帯から
渡る時が危ない。横断歩道の色も薄くなっている。毎

朝、見守りをしてもらっているが、車の量も多く、横断
しにくい。
　横断歩道の色の明示を要望する。

【建設課維持管理班】

　青色のカラー舗装を実施済みです。
〇

22 南ヶ丘小 7

合志市幾久富字建山1909-

1193
学校近くの田中歯科の向か

い側

調整池（県）

　大雨の時にはけきらない水が溢れ、児童の通行を

妨げている。水が溢れている箇所で、車道に押し出
される児童があった。

　水が溢れるのを止めて欲しい。

【学校教育課】

　以前より要望があっており、水が溢れる要因を確認中であ
り、その後対策を検討するとの回答を熊本県よりいただいて

おります。

×

23 南ヶ丘小 8
合志市幾久富1758−267
ひまわり総合法律事務所付

近

市道

　なべしま交差点から学校へ向かう方向で、ひまわり

総合法律事務所の交差点の止まれの文字が消えて
おり、車がそのままのスピードで通っている。標識は

あったが、文字が確かに消えている。
　止まれの文字を引き直してほしい。

【安全安心課】
　次年度以降対応します。

×

24 南ヶ丘小 9
合志市幾久富1866−523付近
コスモス、しまむら

市道

　コスモス、しまむらから県道に出るところは、スピー

ドをだしたまま出てくる車が多い。朝や夕方、子ども
たちの登下校の時間帯にわりと早いスピードを出して
いる車がいる。

　止まれやゾーン３０の場所であることを認知してほ
しい。（コスモス側は一時停止の標識がない。）

【建設課】

　「ゾーン30」については、区内の集客施設へ周知のための
ポスター掲示を行いました。

【安全安心課】
　県警へ一時停止標識設置の要望を提出します。

△

25 南ヶ丘小 10
合志市幾久富1909−807
コメダ珈琲と千年内科の間

の坂道

市道

　コメダ珈琲と千年内科の間の坂道が、朝の交通量
が多いときの抜け道で使われており、速度違反の車
が多い。朝は、渋滞しており、抜け道として利用する

車が多い。
　道路の速度表示などの標識を設置してほしい。

【安全安心課】

　速度規制の要望を県警へ提出予定です。
△

26 合志中 1
合志市幾久富1758-70付近
（南群コミュニティセンター交

差点）

市道

　マックスバリューから本多商店へ向かう車の運転者
から歩行者が見えづらい。横断歩道を渡る際、車が
なかなかとまってくれない。

　車が徐行や一旦停止ができるように点滅（赤、黄
色）信号や徐行、止まれの舗装敷設を要望。

【警察】
　現在、点滅信号は新設しない方針です。停止線や横断歩

道等、区画線の設置はしているため交通安全に配慮し通行
いただきますようお願いします。

無 〇

27 合志中 2
合志市幾久富

1337付近
市道

　横断歩道を渡る際、カーブミラーを確認して渡る。冬
になると、霜でカーブミラーが見えなくなり、左右からく

る車が見えない。
　注意喚起の看板設置、冬は霜でカーブミラーが見え
なくならないような対策

【安全安心課】

　交換が必要になったものから順次対応します。
△ 〇

【熊本県】

　こうしおんがく保育園の対面には歩道があり、R3年度には
支障となっていたポンプ小屋を撤去し、歩道を整備しました。

また、本区間は過去にも合同点検を実施しており、即効性
の高い対策として、令和４年度までにグリーンベルトを整備
したところです。

　今回、路側の未舗装箇所を舗設して欲しいとの要望を受
け、県道敷と判明したたため、舗装を実施しました。
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①合志中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の

対応の有無
実施済：〇

実施予定：△

未対応：×
対応なし：無

合同点検

28 合志中 3
合志市豊岡2344-6森のたま

さん付近
市道

　登下校時は小学生と中学生が横断歩道を渡る頃こ
とが多く、交通量も多いため危険な状況である。歩
道、路側帯が狭く、登下校中に自転車と小学生がす

れ違いになることがよくある。
　標識の設置、路側帯の拡張を要望する。

【建設課工務班】

　道路拡幅及び交差点改良を検討中です。
△

29 合志中 4
下群納骨堂及び自衛隊自動
車教習所付近

市道

　信号機が新たに設置された。信号を渡った後の歩
道が狭い。信号機ができたことで安全に通行できる
ようになったが、信号を渡った後の歩道が狭いため、

生徒が車道にはみ出してしまっており、大変危険で
ある。朝夕は交通量も多く、車両の通行の妨げにも

なってしまう。
　信号を渡った後の歩道の拡張を要望する。農地に
なっているが、そこの地主の方も歩道の拡張を要望

されていた。

【建設課工務班】
　今年度歩道だまりの整備を行いました。

〇

30 合志中 5

合志市幾久富1600-7付近
（合志工業団地協同組合付
近）～

合志市豊岡2224-62付近
(本多商店付近）

県道

　街灯が少なく、危険。雨風の後に、草木や竹が散
乱したり垂れ下がっていて通行の危険。下校時暗い
中で通行する際は、草木が見えづらく危険である。人

通りも少ないため、街灯の必要性を感じる。
　街灯の増設、草木や竹の伐採、除去を要望する。

【安全安心課】
　現在防犯灯を設置していますが、草木の繁茂により電線

が繰り返し切断されています。最適な施工方法を現在検討
中です。

×

31 合志中 6

番地なし

JTとよおか保育園の間の道
路付近

市道

　信号のない交差点で抜け道として使う車も多い。片
道にしか歩道がなく、斜め横断の生徒も多い。大きな

車道に農業用道路が重なっている。南小校区の生徒
の通学路である。子ども達への指導を継続する。

　一時停止線を要望する。

【安全安心課】

　一時停止規制の新設については県警へ要望を提出しま
す。

△
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②西合志中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の
対応の有無
実施済：〇

実施予定：△
未対応：×

対応なし：無

合同点検

1 第一小 1 合志市合生1235付近 市道

　通学路に使用している道路が狭い。道路
の左側が歩道として青く塗られているが、
薄くなっている。農作業をしている車が駐
車していることもあり、児童の登下校には
危険である。
　車道と歩道を分ける縁石を設置してほし
い。

【学校教育課】
　道路幅員の関係上歩車道ブロックを設置することは難し
いため、駐車している車をよける際は十分に安全確認をし
て登下校するよう指導をお願いします。

無 〇

2 第一小 2 合志市合生2190-1付近 市道

　通学路に使用している道路に木が生い
茂り、電線に架かっている。また、暗く危険
である。台風や大雨の後は木や竹が折れ
て、電線に引っかかっていることがある。児
童は、木や竹の下を通って登下校するの
で非常に危険である。
　木を伐採してほしい。

【建設課】
　可能な限り伐採及び清掃を行います。また、地権者へ伐
採の依頼、定期的な管理について伐採を依頼しました。

〇 〇

3 第一小 3 合志市合生2326付近 市道

　通学路に使用している道路が狭い。ス
ピードを出して通る車が多い。細い道から
大きい道に出るが、スピードを出している
車が多く、非常に危険である。また、カーブ
ミラーはあるが見づらい。
　のぼり旗を設置し、児童の通学路である
ことをドライバーに注意喚起してほしい。

【安全安心課】
　注意喚起の看板設置を検討します。

△

4 第一小 4 合志市合生3697-1付近 市道
　歩道まで草が生えていて、児童は車道を
歩いて登校している。
　草刈りをして、歩道を確保してほしい。

【建設課維持管理班】
　定期的な草刈りを実施しています。

〇

5 第一小 5 合志市合生2062付近 市道

　他の道路が混雑するので、小合志公民
館前の道が抜け道になっている。児童はこ
の道を登下校しているが、道幅はあまり広
くない。この道を抜け道として使う車がい
て、危険である。
　徐行して通るか他の道を通るように注意
喚起してもらいたい。

【安全安心課】
　注意喚起の看板設置を検討します。

△

6 第一小 6
合志市御代志489付近
フレッシュ工房南側

県道

　交通量が多く、スピードを出している車も
多い。特に、下校時は低学年だけで道を横
断することもあり危険である。
　押しボタン式歩行者用信号を設置しても
らいたい。

【警察】
　信号柱を設置する場所及び歩行者が待機する場所を確
保できないため設置できません。

無 〇

7 第一小 7
合志市合生4083-4付近
辻久保交差点

国道・県道
　辻久保交差点の横断歩道の白線が消え
かかっており見えづらい。
　横断歩道の白線を塗りなおしてほしい。

【学校教育課】
　横断歩道の塗直しを実施しました。

〇

8 第一小 8 合志市合生4075-12付近 県道

　交通量が多く、スピードを出している車も
多い。特に、下校時は低学年だけで道を横
断することもあり危険である。
　押しボタン式歩行者用信号を設置しても
らいたい。

【警察】
　信号柱を設置する場所及び歩行者が待機する場所を確
保できないため設置できません。

無 〇

9 第一小 9
合志市合生3824-17付近
フレッシュ工房から学校
へ向かう三差路

市道

　フレッシュ工房から学校へ向かう三差路
は、一時停止を無視して通る車が多い。道
路標識は見えている。また、スピードを落と
すようにのぼり旗もたっている。しかし、一
旦停止する車は少なく、右側からくる車と
直進車の交通事故が心配であり、事故に
巻き込まれる危険がある。
　道路標識を見えるようにしてほしい。停止
線の位置を若干あげてほしい。（手前にし
て欲しい。）

【安全安心課】
　県警へ協議します。

△

10 第一小 10
合志市合生3804-10付近
フレッシュ工房から学校
へ向かう三差路

市道

　フレッシュ工房から学校へ向かう三差路
は、歩行スペースの上から木が垂れ下
がっている。暗く、見通しが悪い。
　樹木の伐採をしてほしい。

【建設課維持管理班】
　定期的に地権者へ伐採依頼しており、対応いただいてお
ります。

〇

11 中央小 1
合志市野々島4501番地
付近

市道
　雨や風の日、木が歩道まで倒れてくる。
　安全に登校できるように定期的な伐採を
して欲しい。

【建設課維持管理班】
　現場確認のうえ、通行に支障のある場合は地権者へ伐
採依頼します。

〇

12 中央小 2
合志市御代志997
付近

市道
　用水路の小さな橋に欄干がなく、危険。
道幅も細く、草も多いため、危険。
　欄干を設置して欲しい。

【建設課維持管理班】
　現場確認を行いました。次年度以降の設置を検討しま
す。

×

13 中央小 3
合志市御代志1462
付近

市道

　大雨時の道路冠水。防火水槽の蓋も劣
化が進んでいた。側溝も坂道沿いにあっ
た。
　防火水槽及び側溝の改善をして欲しい。

【建設課維持管理班】
　合志市下水道課を中心として区と雨水対策についての
協議を行っています。

△

14 中央小 4
合志市野々島2441
付近

県道
　歩道の見通しが悪い。
　定期的な草刈りを今後も行って欲しい。

【生涯学習課スポーツ振興班】
　グラウンドから歩道に伸びる雑草については、定期的な
伐採を実施しています。

〇

15 中央小 5
合志市野々島5662
付近

市道

　交差点の見通しが悪い。右からの車が畑
により確認しにくかった。
　右側の車も見られる位置にカーブミラー
を設置して欲しい。

【安全安心課】
　次年度以降対応を検討します。

×
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②西合志中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の
対応の有無
実施済：〇

実施予定：△
未対応：×

対応なし：無

合同点検

16 中央小 6
合志市野々島北
付近

市道

　歩道がなく、通学中危険。見通しもカーブ
によりあまり良くない。交通量も多かったの
で歩道がないのは危ない。
　歩道の設置を要望する。

【建設課工務班】
　歩道の設置は用地等の確保が難しいため、注意喚起の
為の路肩のカラー舗装を施工しました。

〇

17 中央小 7
合志市御代志1661
付近

市道

　車の一時停止が甘い。自転車の飛び出
しが多い。一時停止線があるが見通しは悪
い。自転車の移動も多かった。
　歩道への色づけ。横断歩道の設置を要
望する。

【建設課】
　停止線、十字マーク等を再塗装を施工しました。

〇

18 中央小 8 合志市野々島100付近 県道

　歩道の線が消え、草等にも覆われ、狭
い。見通しもカーブによりあまり良くない。
朝の交通量も多い。歩道が草で覆われは
み出してしまう。
　歩道への色づけを要望する。

【熊本県】
　本個所（県道大津植木線）は、県北広域本部工務課の
事業により令和５年４月、付け替え道路が供用したところ
です。
　要望箇所の草刈りは、大津植木線バイパス工事の受注
者にて早急に実施しました。今後も定期的に草刈りを実施
してまいります。

〇 〇

19 西中 1
合志市上生
（城公民館付近）

市道

　見通しが悪く、坂の為スピードを出した車
が多い。子供たちがいても近づいて通る。
　元々お墓がありそこをどうにかするか、ス
クールゾーンの設置（スクールゾーンの旗
は意味がなかった）注意喚起を示すカラー
リング塗装を要望する。

【安全安心課】
　交通量等を確認の上対応を検討いたします。

×

20 西中 2
合志市野々島4414番地
付近

市道

　横断歩道ｏｒ自転車専用通行帯がない。
住宅街にてスピードは出にくいかと思われ
ますが、ドライバーに対しての注意喚起を
目的であれば設置は望ましい。
　スクールゾーンの設置。自歩道の色分
け。（歩行者が歩く路側帯を明確にする役
割）

【学校教育課】
　周辺道路の状況も踏まえ対応を検討いたします。

×

21 西中 3
合志市野々島4393-300
付近

市道

　Ｔ字路で見通しが悪い。車が来ているか
分からないので、危ない。　車からも人も見
えないので危険。直前までいかないと見え
にくい。ミラー設置されているが設置出来
ていない箇所もある。
　横断歩行か一時停止線を設けて欲しい。
色分けし双方に注意喚起、徐行を知らせる
標識か路面表示を要望する。

【建設課】
　私道であり合志市の管理下にないため対応はできませ
ん。

無 〇

22 西中 4
合志市御代志1100-1200
番地付近
（大池神社のところ）

市道

　上り坂後の交差点が鋭角で、左側からの
車が見えにくくスピードを出す。住宅がある
ために見通しは悪い白線はあるが消えか
けており見えずらい夜間は確認難しい。
　横断歩行か一時停止線を設けて欲しい。

【学校教育課】
　カーブの部分であり左右の視距が確保できないため横
断歩道や一時停止線は設置できない旨の回答を警察より
いただいています。（車両が安全に停まるまでの時間的猶
予を確保できないため。）交通安全に配慮し通行いただき
ますようお願いします。

無

23 西中 5 太陽酸素・三菱電機 市道

　通勤の車がスピードを出していて危な
い。時間帯によって抜け道になるため危
険。
　極力徐行してほしい。

【建設課維持管理班】
　スピードを出さないよう注意喚起を行う対策を次年度以
降検討します。

×

24 西中 6
ひまわり公園手前～
ルーテルグランド辺りま
で

市道

　道路が直線のため、見通しはいいが、ス
ピードを出して走る車が多く危険。
　速度を出させないようにスピードハンプ、
イメージハンプを設置。看板・標識等設置
による注意喚起を行って欲しい。

【学校教育課】
　30km規制、歩車道ブロックの設置等を行っており、ハー
ド面でこれ以上の対策は困難なため安全に配慮し登校す
るよう指導をお願いします。

無 〇

25 西中 9
合志市野々島5186-5付
近

県道

　左側が住宅の塀で歩道を広くすることは
難しく車線分離用のポールは設置済み。通
学路途中の歩道が狭く角なので見通しが
悪い。自転車は特に曲がりにくく、前からく
る人や自転車とぶつかりそうになったこと
がある。
　ガードパイプの設置、自転車、歩行者用ミ
ラーの設置を要望する。

【学校教育課】
　必要な対策は実施してありますので安全に配慮し登校
するよう指導をお願いします。

無

26 西中 10
西合志中学校とルーテ
ルグランド交差点

市道

　道路と側溝の段差があり、自転車などで
通過する際危険。広範囲で側溝と道路の
段差有り。雨の日雨水が溜まる。ボラン
ティアの方のご好意でポールを立て注意喚
起されている。
　段差をなくしてほしい。

【学校教育課】
　現地確認の結果、側溝との段差とは雨水排水のための
傾斜であると思われます。これをフラットにすると雨水の排
水がうまく行われず道路に水が溜まったままになることが
考えられます。物理的な解消は難しいため、この区間は自
転車を押して歩道を歩いてもらう等の対応をお願いしま
す。
【建設課】
　通行量が多い路線のため、舗装などの整備を今後検討
していきます。

無 〇
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②西合志中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の
対応の有無
実施済：〇

実施予定：△
未対応：×

対応なし：無

合同点検

27 西中 11
合志市御代志2084-4（坂
井幸吉商店を過ぎたＴ字
路の交差点）

市道

　新しくできた道路で街灯が少ないように
思える。渋滞時の抜け道。日中の交通量
は多い。夕方～暗くなると歩行者の視認が
困難。
　横断歩道周辺を明るくした方がよいと思
います。立っている人が見えません。

【安全安心課】
　防犯灯の設置可否について検討します。

×

28 西中 13
西合志中学校テニスコー
ト側の竹やぶ

市道

　テニスコート横の竹やぶ側雨の日道路に
竹が倒れ掛かってきていた。竹をよけよう
とした車が中学生が歩いている所に近づ
いて危険だった。
　市道へ越境、倒れてる竹・樹木を伐採し、
歩行者の安全確保をしてほしい。

【建設課維持管理班】
　定期的な伐採を実施しております。

〇

29 西中 14
合志市御代志1656-99よ
り北側の竹藪

市道

　道幅の狭いカーブの市道で、竹、樹木が
道路へ越境しており、歩行者が路側帯を歩
けない為、車道へはみ出して通行してお
り、交通事故の起こる可能性がある。
　所有者へ定期的な剪定をお願いする。連
絡先不明な為、行政に依頼し、伐採依頼を
かけてもらう。

【建設課維持管理班】
　地権者へ定期的な管理を依頼しました。

△
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③西合志南中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の

対応の有無
実施済：〇

実施予定：△

未対応：×
対応なし：無

合同点検

1 西南小 1
合志市須屋1931-10番
地付近

市道

　ミラーが2カ所あり、左側のミラーが古く、見えにくい状況

にある。柱途中にある「注意」の表示も錆びており、見えな
い状況にある。ほっともっと（上須屋）から入った最初の交

差点ミラーが見えずらい。
　ミラーが古いものがあるので、交換をお願いしたい。

【安全安心課】
　順次取替え対応します。

△

2 西南小 2

合志市須屋1425-1番
地付近

ナカシマセブンクリニッ
ク付近

市道

　道路のカーブが大きく、見通しが悪い。交通量も多い状

況にあり、危険な状況である。
　スクールゾーン（道路舗装等）をしてほしい。

【安全安心課】

　「スピード落とせ」等路面標示の設置を検討します。
△

3 西南小 3
合志市須屋403-8番地
付近

市道

　道幅が狭く、交通量も多い。変則の十字路になってお

り、見通しも悪い状況である。特に朝の時間帯制限を守ら
ず、道路幅も狭いため、危険な状況にある。
　時間帯通行の取締の強化と、スクールゾーン（道路舗装

等）をしてほしい。
7：30からの規制の時間を7：00からにして欲しい。

【警察】
　時間帯通行の規制については通学だけでなくその地域

に住む全ての方に影響があり、交通流が大きく変わる恐
れがあるため現実的には難しいと思われます。
【安全安心課】

　取締り強化を県警へ依頼します。
【建設課維持管理班】

　カーブ付近に「スピード落せ」の路面標示を行いました。

〇 〇

4 西南小 4
合志市須屋287番地付

近
市道

　見通しが悪く、道路も狭い状況にある。注意喚起の看板
を設置してあるが、ドライバーから見えにくい状況にある。
看板を設置していただいたが、左右どちらから見てもドライ

バーから見えにくい状況にある。
　注意喚起の看板の置き場所と向き等を検討してほしい。

【安全安心課】
　地区の交通委員と協議のうえ注意喚起の看板の置き場
所と向き等を調整しました。

【建設課維持管理班】
　交差点強調標示（青枠）の設置を行いました。

〇 〇

5 西南小 5
合志市須屋2070-13番
地付近

リズム幼稚園付近

市道

　道幅が狭く、登校時、幼稚園の送迎の時間と重なるの

で、危険な状況にある。道路の幅が狭く白線が消えてい
る。登校時に車の往来が多いので、危険な状況にある。

　白線が消えているので、引き直し、スクールゾーン（道路
舗装）をしてほしい。

【建設課工務班】
　今年度再舗装及び区画線の引き直しを施工しました。

〇

6 西東小 1
合志市須屋3813番地

付近
市道

　ファミリーマート及びみずき公園方面には車の一時停止
線があるが、四方から車が来るため、歩行者が横断する

のは危険。
　カーブミラーを増やす、横断歩道の設置をして欲しい。

【学校教育課】
　通学する際にこの場所より横断する必要はないと思わ

れますので他の横断歩道がある場所より横断を行ってい
ただきますようお願いします。

無

7 西東小 2
合志市須屋2811番地

38付近
市道

　黒石防災センターの反対側（畑側）の歩道がなく、歩行
者のすぐ近くを車が通り危険。横断歩道までは短い距離で
ある。横断歩道を渡らずにそのまま歩いて登校している児

童がたまにいる。とても危険。
　マックスバリューか側から横断歩道までを縁石を設置し

て欲しい。

【建設課】

　現在、歩道が設置されている側を通行いただくようご協
力をお願いします。

無

8 西東小 3
合志市須屋3673番地

付近
市道

　黒石団地東地区から出るところは、児童数が増えており

危険。児童が手を挙げても止まらない車が多い。交通量
が多いため、なかなか横断できない。登下校時は、防犯
パトロールや地域の方が交通指導をしてくださっている。

横断歩道のラインが消えかけており不明瞭。
　横断歩道のラインの引き直し。できれば白と青のラインで

塗装してほしい。

【建設課工務班】
　今年度再舗装及び区画線の引き直し、横断歩道の塗り

直しを施工しました。

〇

9 西東小 5
合志市須屋2902番地
14西東小正門付近

市道

　小学校の正門から出てくる児童が見えにくい。徐行する

車もあれば、スピードを落とさない車もある。注意を促す標
識や横断歩道は設置済み。

　人に感知する赤色灯の設置。看板や道路等になにかし
らアピールするものがほしい。

【学校教育課】
　効果的な対応について検討します。

×

10 西東小 6
合志市須屋1458番地
34付近

市道

　交通量が多く、児童が手を挙げていても止まらない車が

多い。道幅が狭く青いゾーンにも車が寄せてきて児童が
通行しにくい。

　二条通を通り抜ける車が増えたため、二条通の交通規
制（時間）をしてほしい。

【警察】

　時間帯通行の規制については通学だけでなくその地域
に住む全ての方に影響があります。地域として規制に同

意いただけるならば規制は可能ですが、現在の交通量を
考えると現実的には難しいと思われます。

無 〇

11 西東小 7
合志市須屋1458番地
31付近

市道

　街灯の点灯時間が１８時半くらいで冬場は暗い。冬場は

５時過ぎると暗くなるので、子どもたちに５時には帰宅する
ように伝える。

　もっと早い時間に点灯時間を設定してほしい。

【安全安心課】

　街灯はセンサー式のため暗くなれば自動的に点灯すし
ます。暗くなっても点灯しない街灯についてはセンサーの

故障等が考えられますのでご連絡ください。

無 〇

12 西東小 8
合志市須屋1458番地

45付近
市道

　二条通のミラーはどれも古く、ミラーが少し白く曇って見

えるものが多い。
　新しいものにしてほしい。

【安全安心課】

　古いミラーについて数か所交換を行いました。今後も順
次交換いたします。

△

13 西東小 9
合志市須屋1459番地

付近
市道

　左折する車が横断歩道をオーバーして停車するため、小

さい子供は死角になり、大変危険。地面に「止まれ」の表
示があるが、そこで止まる車は少ない。多くが停止線を

オーバーして横断歩道付近で止まっている。
　T字路正面に左右確認しやすい大きいミラーを設置す
る。運転者が安全確認をしやすくしてほしい。

【安全安心課】
　ミラーの交換自体は必要に応じて可能ですが、ミラーを
大きくして視認性が上がることで停止して左右確認しない

車両が増加することが懸念されるため現状のままとしま
す。

無 〇

14 西東小 10
合志市須屋2902番地

14付近
市道

　高速道路方面からの車が一時停止せずに、コサイ温水
器前の交差点へ突入する。年に１～２件車同志の衝突事
故があっている。道幅が狭くなるが、スピードを出している

車が多く危険。事故が多発している。横断歩道もないた
め、児童がどこからでも横断している。一時停止の標識や

停止線、徐行の標識はなし。カーブミラーは設置されてい
るが、減速せずに十字路に侵入する車がある。
　一時停止の標識または一時停止線を設置する。道路へ

の徐行標識の設置。事故多発を知らせる看板を設置した
り、横断歩道を設置したりする。

【建設課】

　停止線指導線の設置を行いました。
〇 〇
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③西合志南中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の

対応の有無
実施済：〇

実施予定：△

未対応：×
対応なし：無

合同点検

15 西東小 11
合志市須屋2902番地
14付近

市道

　街灯がない。冬季部活動終わりの中学生の下校時は暗
い。カーブが多いがカーブミラーがないため危険。街灯や

カーブミラーがないため、夜間の様子が分かりにくい。小学
校前の道路からさくら公園前に出る抜け道になっている。
　カーブミラー、街灯の設置。通学路であるという標識の設

置。道路に凸状の部分を設けてほしい。

【安全安心課】
　カーブミラー設置について次年度対応予定です。

△ 〇

16 西東小 12
合志市須屋2972番地
172付近

市道

　家のすぐ横に交差点があるが、R４年度の報告書に記載

のある対応がなされていない。（標識や停止線の設置は
ない）
　標識や停止線の設置

【安全安心課】
　交通量等を確認の上対応を検討いたします。

×

17 西南中 1
合志市須屋2776番地
付近

市道
　道路が狭い上、横道からの車の進入も多い。
　通学路のため、横断歩道、路側帯、歩道をつくる、歩道を
色づけすることを要望する。

【建設課維持管理班】
　路面標示等について検討します。

× 〇

18 西南中 2
合志市須屋2776番地
付近

市道

　車やバイクから死角となる箇所である。

　三叉路は道路上全体に色づけをし、ドライバーに注意を
促すことを要望する。

【建設課】
　交差点強調標示（青枠）の設置を行いました。

〇 〇

19 西南中 3
合志市須屋2776番地
付近

市道

　常時車通りが多く、猛スピードで通る車やバイクも多く、

危険である。
　通学路のため、横断歩道、路側帯、歩道をつくる、歩道を

色づけすることを要望する。

【建設課】
　交差点強調標示（青枠）の設置を行いました。

〇 〇

20 西南中 4
合志市須屋2783番地

付近
市道

　交通量が多く、児童・生徒や歩行者の横断の際、非常に
危険である。三叉路手前に家のブロック塀があり、すすか

け台方面の道路が見えづらい。
　信号機の設置を要望する。

【安全安心課】
　十分な用地の確保ができないため、信号機の設置はで

きませんと警察より回答がありました。

無

21 西南中 5
合志市須屋2789番地
付近

市道

　黒石駅方面へ渡る歩行者が多く、横断歩道の設置が望
まれる。また、踏切停車で車が渋滞すると、黒石グラウン
ド方面から来る車が出られなくなる。

　横断歩道および停止禁止区域の設置を要望する。

【安全安心課】
　この場所は横断歩道の設置基準を満たさないため周辺
の横断歩道から横断していただきますようお願いします。

　停止禁止区域の設置については検討します。

×
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④合志楓の森中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の
対応の有無
実施済：〇

実施予定：△
未対応：×

対応なし：無

合同点検

1 楓の森小 1
合志市豊岡200-2588付
近
デイリーヤマザキ南側

市道

　交通量が多いスピードが出やすい道路であり、車
道及び児童待機場所からもお互いの状況の確認が
難しいもの。
　信号柱に通学路であることを周知する看板の設置
と速度抑制舗装をしてほしい

【安全安心課】
　看板の設置を検討します。

△

2 楓の森小 2
合志市豊岡200-2588付
近
デイリーヤマザキ南側

市道

　押しボタン式信号が著しく車道に近いため、危険
な箇所での信号待ちとなる。
　「止まれ」などの待機箇所を示すような、案内マー
クで注意喚起をしてほしい。※この足元にマークを
お願いしたい

【安全安心課】
　ストップマークの設置を検討します。

△

3 楓の森小 3
合志市豊岡
2000-1199付近

市道

　児童の登下校時の交通量が多く、歩行者用のス
ペースが狭くて危険である。車両側からは歩行者が
見えづらい。スピードを出す車も多いので危ない。
　通学路であることがわかるような標識等の設置を
要望する。

【建設課】
　自発光の交差点鋲を設置しました。
【安全安心課】
　看板の設置を検討します。

△

4 楓の森小 4
合志市豊岡
2000-2314付近

市道
　住宅街の中だが、スピードを出す車もいるので危
険。歩行者側からも車両側からも見えづらい。
　カーブミラーの設置を要望する。

【学校教育課】
　通り抜けになっておらず、利用者が限定されている道路に
なると思われますので、子どもたちの安全に相当の注意を
払って通行していただきますようお願いいたします。

無

5 楓の森小 5
合志市豊岡
2000-1625付近

市道
　通学路が狭く、反対側から自転車が来ることもあ
り、非常に危険。
　道幅を広くしてほしい。

【建設課工務班】
　交差点改良及び歩道拡幅を計画中です。

△

6 楓の森小 6
合志市豊岡
1900-39付近

市道

　信号のない横断歩道で朝・夕は特に交通量が
多い。現在２人体制で朝の交通指導をしているが、
来年度は世帯数が約半数に減る予定朝・夕のラッ
シュ時は交通量が多く渋滞も発生する。右折や左折
する車もあるため横断歩道を横断するとき危ない雨
天時は視界が狭くなるのでさらに注意が必要。来年
度の交通指導体制の検討が必要。
　信号やスクールゾーン・標識の設置を要望する。

【安全安心課】
　看板の設置を検討します。

△

7 楓の森小 7
合志市豊岡3792-164
付近

市道

　鋭角の交差点であり、スピードを出す車が左折し
てきたら児童が事故に巻き込まれる恐れがある。ミ
ラーに通学路の標識があるが、小さすぎて、また角
度が悪く走行中の車からは認識できない。児童も横
断歩道まで行かないと車が見えない。
　児童の通学路で横断者ありの表示、標識を走行中
の車に分かるように設置してほしい。また、生け垣で
見えづらいのは、なんとかならないか。車両側から
十分見える位置に、通学路と分かる標識の設置を
市に依頼できないか検討。

【安全安心課】
　看板の角度の調整、サイズ変更を検討します。

△

8 楓の森小 8
合志市豊岡2000-111
セブンイレブン西側

市道

　通学路に関し、カラー塗装が一部にしか施されて
おらず、車道と歩道が分かりにくい。雨の日など、視
界の悪い日は特に分かりづらい。
　走行中の車両からも、児童にも、双方に分かるよう
に、歩道にカラー舗装して欲しい。

【建設課工務班】
　現在、歩道整備工事を実施しています。

〇

9 楓の森小 9
合志市栄3792-109
Hiシステム西側道路

市道

　通学路に使用している狭い道路が、抜け道として
使用されているため、スピードを出して走る車が多
い。
　道路の幅を広くするか、車がスピードを出さないよ
うに対策をして欲しい。

【学校教育課】
　歩道のカラー舗装等は行っておりますので安全に配慮し
登下校いただくようお願いします。

無 〇

10 楓の森小 10
合志市栄3792-37
Hiシステム西側道路

市道
　通学時に横断する生徒が多いにもかかわらず、横
断歩道が無いために危険である。
　横断歩道を設置して欲しい。

【警察】
　利用者が限定される横断歩道の設置は行えません。

無 〇

11 楓の森小 11
合志市豊岡2000-362
カイセイ設備工業北側

市道
　横断歩道が無い為、道路を渡る際に危険。
　横断歩道を作って頂きたい。

【安全安心課】
　歩行者溜まりの確保ができないため、横断歩道の新設は
困難です。周辺の横断歩道からの横断をお願いします。

無

12 楓の森小 12
合志市豊岡2000-158
パーツランド東部北側

市道

　狭い歩道の白線の内側に保育園の標識有。雨の
日は傘をさしている為、標識を避ける為に道路には
み出す必要があり危険。
　標識の位置を変更して頂きたい。

【建設課】
　標識の位置を変更は検討しましたが道路構造上実施でき
ませんでした。

無

13 楓の森小 13 合志市栄3791-79付近 市道

　朝夕、車が多く通る場所でスピードが出てる車もい
る為、横断が危険な時がある。
　信号を作るなど、子供が安全に渡れる様に対策し
て頂きたい。

【安全安心課】
　周囲の安全に十分に気を配り、既存の横断指導線からの
横断をお願いします。

無

14 楓の森小 14 合志市御代志1822-3 市道

　民家の塀や壁が高く、子どもたちにとっても見通し
が悪く危険で、歩道も確保されていない。朝は特に、
通り抜け道路として利用されており、狭いわりに交
通費が多い。公民館付近の三叉路を通学路へ出る
にあたり、民家の塀や壁が高く車にとっても見通し
が悪く、子どもたちにとっても危ない。子供達にとっ
ても見通しが悪く危険です。また車が多くスピードも
出しており、歩道もないため、
　せめてミラーを設置して事故を防ぎたいと強く思
う。

【学校教育課】
　要望箇所と思われる場所についてはカーブミラーを設置し
ております。

無 〇
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④合志楓の森中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の
対応の有無
実施済：〇

実施予定：△
未対応：×

対応なし：無

合同点検

15 楓の森小 15

合志市御代志1856-1～
1917-8
ファミマ御代志店から九州
沖縄農業研究センターへ
突き当たるまでの道路

市道

　387号線の抜け道として使われていることが多く、
カーブになっているところは見通しが悪い。
細い小道なのに、スピードをだしている車が多く危
険を感じる。ファミマ御代志店から九州沖縄農業研
究センターへ突き当たるまでの道路は、危険に対し
ての対応ができていないので、自動車側からみて
も、カーブミラーでも車両が見えにくい状況。細い道
から小学生がいきなり出てくることに危険を感じる。
歩道もなくカーブになっており、民家の塀や生垣によ
り大変見通しが悪く、見守りがないと非常に危険。
　カーブミラーの設置。または「子ども飛び出し注
意！」や、「スピード落とせ」の看板の設置の要望。
時間帯による車両制限や、速度制限を設けるように
してほしい。

【安全安心課】
　注意喚起の看板の設置を検討します。

△ 〇

16 楓の森小 16

合志市御代志2040-1～
1856-1
揚げたて屋前〜ファミリー
マート合志御代志店まで

市道

　路肩が狭い。交通量が多く、早朝から大型トラック
も通る。反対側は歩道があるが、横断歩道が無く渡
れない。青色の歩道はとても狭く、歩行者とすれす
れのところをスピードを出した車が行き交う。揚げた
て屋前〜ファミリーマート合志御代志店までの歩道
と反対側築の分譲地が増えており、小学生も多く
なっている。
　現在は未就学児も多く、今後も通学路として登校
させるには危険を感じるので、水色歩道が途中まで
なので、もっと先まで水色歩道を伸ばしてほしい。揚
げたて屋前の横断歩道の設置。若しくは揚げたて屋
前〜ファミリーマート合志御代志店までの路肩ポー
ルコーンの設置をし、歩道を確保してほしい。

【学校教育課】
　これ以上の歩道拡幅は困難な場所ですので交通安全に配
慮し登下校の指導いただくようお願いします。

無 〇

17 楓の森小 17 合志市須屋熊本高専前 国道

　雨天時に水が溜まる。九州沖縄農業研究センター
入口から熊本高専駅向かい側付近まで、大雨時に
は靴が漬かるほど冠水する。また、歩道も狭くなって
おり危険。
　排水の改善を要望する。

【学校教育課】
　雨水時に確認しましたが冠水はしておりませんでした。

無

18 楓の森小 18
合志市御代志1746-1～
1838-12

市道

　通行量が多いわりに、見通しが悪く危険。公民館
付近の道路沿いの旧消防ポンプ小屋から県道大津
植木線までの道路は通り抜け道路として利用され、
狭いわりには交通量が多く危険。
　時間帯による交通規制を実施できないか。

【警察】
　時間帯通行の規制については通学だけでなくその地域に
住む全ての方に影響があります。地域として規制に同意い
ただけるならば規制は可能ですが現実的には難しいと思わ
れます。

無 〇

19 楓の森小 19
合志市須屋2695-737付
近

市道

　抜け道として利用する車が多い。道幅も広くない
ので、右左折する際に大回りになりがちで危険。十
字路で、各方向より車の走行あり。住宅の車が駐車
されると余計に見通しも悪くなり、車も大回りしがち。
　車の徐行の徹底させるような対策を希望する。

【建設課】
　路面標示等の注意喚起について検討します。

△ 〇

20 楓の森小 20
合志市須屋2695-828付
近

市道

　直線なので、減速せずに通過する車が多く危険。
看板の設置と舗道の色付けはしてあるが、減速しな
い車も多い。
　車の徐行の徹底させるような対策を希望する。

【建設課】
　交差点、歩道のカラー舗装等は行っておりますので交通安
全に配慮し登下校いただくようお願いします。

無 〇

21 楓の森中 1
合志市豊岡1900-39付近
バイク屋(アクセル)～黒石
原コミュニティセンター

市道
　通り抜けの車が多い。車の離合は簡単ではないた
め、生徒にとって危険性は高い。
　通学時間帯の車両進入禁止をできないか。

【警察】
　時間帯通行の規制については通学だけでなくその地域に
住む全ての方に影響があります。地域として規制に同意い
ただけるならば規制は可能ですが現実的には難しいと思わ
れます。

無

22 楓の森中 2

合志市栄3792-109付近
黒石原ハピフル公園〜HI
システック〜ソーラーパネ
ル横横断歩道

市道

　生垣が死角となって登校時は車が見えない(車側
も歩行者が見えない) 。ダンプカーの往来あり、時間
帯によっては道幅狭い為巻き込みの危険あり。
　通学時間帯の車両進入禁止、朝の通学時間帯の
通行止めや一方通行、または許可車だけの通行を
できないか。

【警察】
　時間帯通行の規制については通学だけでなくその地域に
住む全ての方に影響があります。地域として規制に同意い
ただけるならば規制は可能ですが現実的には難しいと思わ
れます。

無 〇

23 楓の森中 3
合志市豊岡2000-42付近
元学べる広場交差点

市道

　南側から交差点に向かう際の歩道が狭く車との距
離が近い。また、横断歩道手前を左折する際は下り
坂になっており、自転車が排水溝との段差に引っか
かったり、付近に散らばる砂利で滑ったりし、転倒す
る事案が発数件生している。
　十分な歩道の確保と道路の状態の改善を希望す
る。

【建設課工務班】
　交差点改良及び歩道拡幅を計画中です。

△

24 楓の森中 4
合志市須屋2000-1199付
近
笹原交差点

市道
　４方向から車が交差し、危険。方向によっては見
通しも悪く、事故も実際多い所である。
　点滅信号の設置を希望する。

【安全安心課】
　用地の確保が十分にできないため、信号の設置は困難で
す。周囲の安全に十分に気を配り、通行をしていただきます
ようお願いします。

無

25 楓の森中 5

合志市豊岡2000-1226付
近
コーポラスたかき前道路、
レンガの家住宅地の脇道

市道

　合志市豊岡コーポラスたかき前道路、レンガの家
住宅地の脇道から出てくる車や歩行者、死角になっ
ていて危険。
　カーブミラー設置を希望する。

【安全安心課】
　十分な用地の確保ができずカーブミラーの設置は困難で
す。周囲の安全に十分に気を配り、通行していただきますよ
うお願いします。

無

26 楓の森中 6

合志市豊岡2000-1895付
近
三角公園（自衛隊入口）
交差点 学校までの細い
通学路

市道
　信号のない変則的な四差路。歩道はある。
　信号等で交通整理が出来ないか。

【学校教育課】
　通学路として通行する必要はないと思われますので別の
ルートにより登下校をお願いします。

無
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④合志楓の森中校区

連番 学校 対応箇所 道路種別 対策必要箇所の状況 関係機関対応内容

ハード面の
対応の有無
実施済：〇

実施予定：△
未対応：×

対応なし：無

合同点検

27 楓の森中 7
合志市御代志1736-4付
近
すき家からの直線道路

市道
　交通量は多いし、スピードが出ている車も多いし心
配。
　歩道の設置を希望する。

【学校教育課】
　今年度、土地区画整理事業により交差点改良が実施さ
れ、歩道も設置されました。

〇

28 楓の森中 8 合志市栄3793ｰ5地付近 市道

　通学用の歩道がなく、恵楓園内の脇道を通って児
童生徒が通学している。野生の猪や猿が頻繁に出
没し、登校時に遭遇した生徒もいる。整備された歩
道はなく、木々とフェンスの間の脇道を通って通学し
ている。
　歩道を整備してほしい。

【学校教育課】
　歩道のある側を通って登下校してください。

無

29 楓の森中 9
合志市須屋2695-692付
近
ソーラーパネル近く

市道

　歩道がなく、通勤の車の通行量も多いため大変危
険。ファミマから西沖住宅への抜け道になっている。
大型トラックがLAWSON方面からくると離合が難しく
渋滞がおきていることもある。歩道はなく、車の離合
も簡単ではない。朝の交通量は多い。
　通学時間帯の車両進入禁止、朝の通学時間帯の
通行止めや一方通行、または許可車だけの通をで
きないか。

【警察】
　時間帯通行の規制については通学だけでなくその地域に
住む全ての方に影響があります。地域として規制に同意い
ただけるならば規制は可能ですが現実的には難しいと思わ
れます。

無 〇

11/11


